

Protokoll

der Fachschaftsrats-Sitzung

vom

08.05.17

Eröffnung der Sitzung: 19:00 Uhr

Top 0

- Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

- **FSR Mitglieder vollzählig: Cedric, Elina, Johannes, Marvin, Nazim, Timo.**

Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Gäste: Lennard Rusch, Jan Malte Weber, Sebastian Immig, Dominic Koschitzki, Nils Badtke

- Genehmigung des letzten Protokolls (**Verschoben: nach TOP 1**)
- Abstimmung über Annahme neuer Anträge:

- **Neuer Schlüsselantrag eingereicht: einstimmig dafür.**

Stimmen: (6-0-0)

- **Abstimmung über den neuen Schlüsselantrag erfolgt später.**

Top 1 - Aufräumen der Fachschaft und des Balkons

- **Aufräumen des Balkons und des Fachschaftsraumes mit allen anwesenden.**

→ **Genehmigung letztes Protokoll: einstimmig (6-0-0)**

Top 2 - Abstimmungen

- Wasserspender

Ansprechen im FBR (Abstimmung einstimmig, 6-0-0)

(als FBR TOP vorzuschlagen: Wasserspender im Fachbereich)

Neben-Wunsch vom FSR: nicht in der Grund-Etage.

Grund: Befürchtung, dass der Wasserspender „versüfft“ wird (vgl. Zustand Toitellen).

- Verfahren Rückzug(aller) Fachschaftsschlüssel(Diskussion und Problemfindung).

Dekanat wird einbezogen. (Abstimmung 6-0-0)

TOP wird weiter verfolgt.

- Begrenzung des Druckens

Gemachte Vorschläge:

1.) Notwendigkeit des Druckens eindämmen (Tablets für die Klausur, statt Folien ausdrucken)

→ Vorschlag *FBR* neu aufgreifen?

Meinung der FSR:

Vorschlag wurde bereits dem *FBR* vorgetragen. Nicht weiter verfolgbar (wegen Zeitaufwand).

2.) Studenten in der ESE darauf aufmerksam machen.

Abstimmung: generelles Drucker-Problem dem FBR vortragen.

(als FBR TOP: Folienumfang viel zu groß, dafür, dass die Folien hinterher weggeschmissen werden. Eventuelle Begrenzung auf 300/400 Folien?)

Abstimmung final: es wird eine Lösung mittels LDAP evaluiert. Marvin ist dafür beauftragt und ihm wurde vom FSR einstimmig (6-0-0) die administrative Verantwortung zugesprochen.

- Gelder für Authentifizierung beim Drucken gestrichen.

- WhatsappNewsletter

Projekt Dominic: neues Projekt „Newsletter“ (Telegram).

Zustimmung für 50 Euro Antrag. (6-0-0)

Top 3 - Allgemeine Informationen und Fragen

- Infos aus der FBR Sitzung

Protokoll der heutigen FBR Sitzung vorgestellt und im FSR zur Kenntnis genommen.

- Gebäude-Zustand (D14). Wie gehen wir weiter vor?

- Gutachten einfordern. (Sichtung)

- aktuelle Mängel beseitigen (Löcher, Baustellen), dazu aktuelle Fotos machen und diese dem Präsidenten per Mail mit der Bitte für ein Treffen mit der Fachschaft Informatik zu vereinbaren.

Verantwortlich Materialsammlung Elina und Studierende.

- Zusatzblatt für Schlüsselantrag

Zusatzblatt vorgetragen und formuliert. Wird zur Abstimmung nachgereicht.

- LAN-Party (Dominic)

- FSR hat die LAN-Party am voraussichtlich 26.05. zur Kenntnis genommen.
- Ankündigung und Durchführung im Fachbereich wird von Dominic durchgeführt.
- Verwendung der Getränke von der letzten ESE wird von der FSR erlaubt.
- Für die Veranstaltung werden 350€ als Budget genehmigt. (6-0-0)
- Eine Redbull-Sponsoring wird Dominic anstreben

- Offensichtlich gibt es Probleme beim Ausdruck im Fachschaftsraum, die evtl. in Zusammenhang mit dem aktuell verwendeten USB-Hub stehen,

man sollte das mal nach verschiedenen Kriterien testen. Wie? Wo? Was? (Sebastian)

Kritikpunkte/Bemerkungen:

- PDF-Dokumente werden teilweise nicht erkannt (Dokument fehlerhaft).
- Zu große PDF Dateien machen Probleme.
- Teilweise werden Dokumente auf dem USB beschädigt.

FSR hat diese Punkte zur Kenntnis genommen und Lösungen diskutiert: Dokument als PDF drucken und diese Datei zum Drucken verwenden. Weitere Lösungen sind nicht festgelegt. Allerdings ist die Idee, eine Doku/mögliche Lösungen bzw. Probleme in das fbhome-Wiki festzuhalten.

Schließung der Sitzung: 21:47 Uhr